

Sautons !

« Pourquoi n'y aurait-il plus d'adolescents assez sauvages pour refuser d'instinct le sinistre avenir qu'on leur prépare ? » Annie Le Brun

Comment est-ce devenu acceptable de se faire installer dans la misère économique, intellectuelle et affective ?

Comment est-il devenu si goûteux de perdre le goût ? Comment l'idée de liberté a-t-elle pu se laisser flétrir dans le placebo généralisé ?

Quel monde nous-a-t-on laissés, Et quel monde allons nous laisser ?



Tant que les cœurs battent, il sera toujours possible de se révolter jusqu'à la liberté totale, jusqu'à ce que nos nihilismes soient vaincus.

Jusqu'à retrouver le goût

LE CŒUR BAT ENCORE.

lecoeurbat.noblogs.org

lecoeurbat@riseup.net

